



足立パドラーズ毛長川の清掃活動



2月12日 日曜日

コロナ感染防止対策を行いながら足立パドラーズ林氏が、毛長川の清掃活動をいたしました。今日昨日に引き続き毛長川のゴミ拾いをしました。袋がなく拾いきれなかつたゴミをたくさん残したので、今日も拾いに行きました。毛長橋手前からものすごいゴミが有り中にはビールの缶だけが入った袋とか家庭のゴミとかで油を含んでるゴミがパドルを握る手が滑り出しました。またカヌーの上に袋を乗せて運びますが油のせいでカヌーを傾けると滑って落ちてしまうので危険なので5袋拾って戻りました。また川の近所の方から飲み物いただきました。ロングサイズのタモ網で渡して下さいました。近所の方もゴミの多さには気にしてました。ゴムを捨てる私のことを気遣ってくれました。船着場や上がる所もなくせめてステップ(はしご)があればいいね！。東京都第六建設事務所の方が拾ったもの回収してくれるといいですね。橋の下にゴミを溜めておくんですね。区の方 六建の方をお願いしてるんですけどね、、、。今日は天気も良く色々な人に声をかけて頂きました。住民の方は毛長川が綺麗になることを望んでいます。



足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。